

Les prix à la consommation augmentent de 1,0 % en février et de 2,7 % sur un an

Indice des prix à la consommation

Insee Flash Martinique n° 198 - Mars 2024

Communiqué de presse – 26/03/2024

En février 2024, les prix à la consommation augmentent de 1,0 % en Martinique, après -0,3 % en janvier 2024.

Les prix de l'énergie (+4,6 %), des produits manufacturés (+1,3 %) et des services (+0,5 %) sont en hausse, contrairement aux prix de l'alimentation (-0,3 %).

Sur un an, les prix augmentent de 2,7 % en Martinique, et de 3,0 % pour l'ensemble de la France.



Pour aller plus loin **+**



blog.insee.fr



[@InseeDirag](https://twitter.com/InseeDirag)



[@InseeDirag](https://www.linkedin.com/company/insee-dirag)



[Insee](https://www.youtube.com/insee)

CONTACT PRESSE

sr972-bureau-de-presse@insee.fr

06 96 29 40 97



[insee.fr](https://www.insee.fr)